

Primer Ciclo

¡Hola, buenos días!

Por si no lo sabéis, el próximo día 17 de Mayo es el Día Internacional del Reciclaje.

Igual podéis colaborar, y así proteger el medio ambiente.

Nuestros residuos, muchas veces nos pueden servir para jugar.

Veremos algo sencillo como:

--El juego de 3 en raya:

<https://www.youtube.com/watch?v=gJrovDZpTxw>

--Bolos:

Con botellas de agua, leche...pueden ser decorados o no, se colocaran de pie, algo separados entre si .Desde la distancia que permita el lugar de juego, en casa, con las bolas de calcetines por ejemplo, intentar derribar los bolos.

--Encontrar el tesoro:

Cualquier objeto “tesoro” (caja, goma, papel...decorado o no) es escondido por “la mano amiga” de cualquier familiar que nos acompaña. He de dar con él , desplazándome siguiendo la pista de “helado, muy frio, frio, vas calentando, caliente, que te quemas” .

¡Disfrutar mucho!.